



**"SEÑOR CARDENAL RIDARDO EZZATI ANDRELLO, SDB
ARZOBISPO METROPOLITANO DE SANTIAGO
PRESIDENTE DE LA CONFERENCIA EPISCOPAL DE CHILE
SANTIAGO**

QUERIDO HERMANO:

HONDAMENTE APENADO AL CONOCER LA NOTICIA DEL SEÍSMO QUE HA OCASIONADO VÍCTIMAS Y HERIDOS, ASÍ COMO DAÑOS MATERIALES Y CUANTIOSOS DESPLAZADOS EN ESE AMADO PAÍS, POR TU MEDIO DESEO HACER LLEGAR A TODOS LOS CHILENOS MI CERCANÍA Y SENTIDO AFECTO.

PIDO A DIOS QUE OTORGUE EL ETERNO DESCANSO A LOS FALLECIDOS, CONSUELE A LOS AFECTADOS POR TAN LAMENTABLE DESGRACIA E INSPIRE EN TODOS SENTIMIENTOS DE ESPERANZA PARA AFRONTAR DICHA ADVERSIDAD.

ASIMISMO, RUEGO ENCARECIDAMENTE A LAS COMUNIDADES CRISTIANAS, INSTITUCIONES CIVILES Y PERSONAS DE BUENA VOLUNTAD, QUE, EN ESTOS TRISTES MOMENTOS, PRESTEN UNA AYUDA EFICAZ A LOS DAMNIFICADOS, CON ESPÍRITU GENEROSO Y FRATERNA CARIDAD.

MIENTRAS INVOCO LA AMOROSA PROTECCIÓN DE NUESTRA SEÑORA DEL CARMEN, IMPARTO MI BENDICIÓN COMO SIGNO DE CORDIAL APRECIO AL NOBLE PUEBLO CHILENO, TAN PRESENTE EN MI CORAZÓN.

FRANCISCO".

Vaticano, 2 de abril de 2014